
 
Herr Töpfer erläutert die umfassende Vorlage. 
 
Frau Sarstedt sieht im Bereich Schulneubauten für Marienheide langfristig keinen Bedarf. 
 
Diese Auffassung bestätigt sich in der Diskussion. 
 
Der Ausschuss spricht sich deshalb dafür aus, von den Mitteln der Schulpauschale keine 
Rücklage zu bilden und das Geld in Erneuerungen und Erhaltungen zu investieren.  
 
  
Beschluss- 
empfehlung: 
 

Abstimmungsergebnis 
Einstimmig, zwei Enthaltungen 
 
Der Schulausschuss empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss auf 
die Zuführung eines Drittels der Mittel aus der Schulpauschale in eine 
Sonderrücklage zu verzichten. Die hierfür vorgesehene Summe soll 
künftig in notwendige Maßnahmen zur Bauunterhaltung der 
Schulgebäude investiert werden.  

 
 


